

2022 - 2023 年度



鹿沼東ロータリークラブ

縁 ~ つなぐ ~



会長 前田 裕之

幹事 鈴木 勤

No. 2461 令和 4年11月16日 第3例会 鹿沼商工会議所 3F 会議室 発行者 大越 昌宏

会長挨拶

皆さま、こんにちは。

初めにインターアクトクラブについて報告いたします。本日 5 時より、子ども食堂へ本年度 2 回目の野菜寄付を行います。

11 月 14 日にインターアクト合同会議が開催されました。地区内提唱クラブと顧問が一同に集まり、8 月 12 日に行われた、インターアクト年次大会の報告と各クラブ 11 月までの活動報告及び、これからの予定について、市川青少年・インターアクト委員長に出席いただき、発表をしていただきました。

他校インターアクトクラブの発表でも、コロナ過での活動自粛や、海外研修の自粛等の理由により部員数が減少しているとの報告があり、また、県立高校では学校長や担当顧問の異動により（理解により）部員数の増減が激しいとのことでした。こぶしインターアクトクラブも同様の悩みがありますが、特に県立高校では同様の問題に悩んでいることが解りました。今後、部員数確保のためのアイデアを学校側と改めて話し合うことが必要と改めて感じました。

そして来年 3 月 26 日～29 日に予定されております台湾海外研修は開催の方向で進んでおりますが、南高校では学校長の判断により、こぶしインターアクトクラブは不参加となりましたので、ご報告させていただきます。市川委員長、大変お疲れ様でした。

突然ですが私、こう見えてもサッカー部だったんです。この体型ではサッカーをするのは難しいですが、観戦するのは大好きです。11/20～12/18 までの日程で 4 年に一度のワールドカップカタール大会が始まります。通常ワールドカップは夏に行われるのですが、カタールでの開催となりワールドカップ史上初の冬季開催となりました。また、女性審判も 6 名採用され、こちらも W カップでは史上初となり、うち一人は山下良美さんとう日本人が選ばれております。サッカーの世界でも女性の活躍が進んできています。日本はスペイン・ドイツ・コスタリカと格上の強豪ぞろい死の組のグループ E となってしまいました。初戦はドイツと 11/23 午後 10:00 キックオフとなります。真夜中ではないので、どう



やら観戦できそうですので個人的には楽しみにしております。当日、私の自宅前を通られた時、絶叫が聞こえましたら観戦中と言うことで大目にみてください。

そして、コロナ感染者数がまた増えてきております。

来週末 26 日は、少し早い Xmas 家族となりますので感染予防に努めていただき、また、家族会の前日、当日に検査キットも市販されておりますので、各個人で検査をしていただければ幸いです。

また、薬のアオキなどで、無料の抗原検査を行っているところもございますので、検査をしてご参加くださることをお勧めいたします。

幹事会務報告

- 2023/5/27 から 5/31 にかけてメルボルン国際大会の案内と共に、現地での日本人懇親朝食会の案内が来ています。ご興味ある方は幹事までご連絡ください。
- 例会終了後、第 8 回理事会を行います。理事の方ご出席をお願い致します。



クラブフォーラム 『 会員増強について 』 前田 裕之 会長



8 月の第二例会プログラムで、鈴木和也会員増強委員長より会員増強フォーラムを行っていただきましたが、会員増強もまったなしの状況です。

近隣の鹿沼 RC でも市田ガバナー年度に向けて、より一層の会員増強が強化されると思いますので、当クラブもギアをあげて会員増強に取り組まなければなりません。また、プログラム変更もあり良い機会ですので、本日再度『会員増強』についてクラブフォーラムを行いたいと思います。

推薦カードとは別に勧誘情報用紙を作成いたしましたので、こちらを記入の上、鈴木会員増強委員長へ提出し、3か月以内に何らかの候補者と接触を図り、鈴木委員長へ経過報告をお願いいたします。

本年度の会員増強維持予算を増額しておりますので、候補者との面談に飲食を伴う方が効果があると判断される場合は、候補者分は予算より支出いたしますので、(本人分は自己負担でお願いします) その旨伝え、鈴木増強委員長へ領収証を提出してください。



Smile Report

*皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております

スマイル 片浦一幸委員長

・前田裕之会長

会員増強にご協力をお願い致します。

奉仕PJの皆様、事業が続きますが、よろしく申し上げます。

・鈴木和也会員

前田会長は、サッカー部の頃は、重量はどの程度だったのでしょうか？

ちなみに私は、20才頃は60kgでした。今は70～71kgです。

石川先生には典型的な社長病と言われております。

・鷹見直人会員

昨日、ミシュランガイド東京2023が発表されました。

長男が料理長の帝国ホテル寅黒がひとつ星を頂き掲載されることになりました。

昨年11月オープン。1年ちょっとでひとつ星は大変嬉しく思っています。

・根本 茂会員

安田博会員卓話、分かりやすく、中身のある内容。

まるで晴天の秋の空の中に飛んで行くドライバーショットのようです。

参考になります。(先週の卓話への投稿です)

・片浦一幸会員

会長挨拶からの会員増強フォーラムへの流れ。愛しの鈴木勤幹事も不在の中
前田会長づくしでおなか一杯になりました。ごちそうさまでした。

・吉村 繁会員 早退

出席報告 亀山弘晃委員長

会員数	37名
出席計算会員数	37名
メイクアップ	2名 鈴木勤、若林
欠席者	6名 赤羽、加藤、熊倉、舘野、横川 齊藤
出席率	83.78%
例会参加率	78.38%